



元気くん通信



令和 7 年
7 月 18 日
桑野小学校
第 4 号

【市P連スポーツフェスティバル】

6月29日、阿南市PTA連合会主催のスポーツフェスティバルが橋町の小勝グラウンドで行われました。阿南市内の多くの小学校や中学校の方が集まり、本校からはPTA保育部の保護者の方や児童が参加しました。令和バブル合戦ぽんぽこ、特大元気玉アタック、絆リレー-TUNAGU-、水鉄砲小勝島の戦いなど、ユニークな種目が実施されました。午前中の短い時間でしたが、他の学校の方々といっしょに楽しく運動することができ、とても有意義な交流会になりました。



【サーフィン体験教室】

7月3日にサーフィン体験教室があり、6年生が参加しました。本校の卒業生である武知実波さんと阿南市サーフィン連盟や徳島大学サーフィン部の方々が講師となり学校のプールで行われました。サーフボードに触れるのが初めての児童がほとんどで、最初は少し不安な表情でしたが、サーフボードにうつ伏せて乗りプールを進んだり、ボードに立つ練習をしたりするうちにとても楽しそうな表情になってきました。また、プールでの活動の後は、教室で武知さんがプロサーファーになるまで歩んでこられた道のりについてお話しいただきました。短い時間でしたが大変貴重な経験をすることができました。



【不審者対応避難訓練】

7月7日に阿南警察署や桑野駐在所の方に指導していただき、「不審者対応避難訓練」を行いました。学校に不審者が侵入してきたという想定のもと、まず教職員が不審者に対応している間に全学級に不審者侵入の放送をし、全ての児童を安全に避難させ、警察への迅速な通報により不審者を確保するという実地訓練でした。児童はたいへん真剣に訓練に取り組むことができました。どのような状況でも、自分の命は自分で守れるように、今後もしっかりと訓練を行いたいと思います。



